

学童軟式野球クラブ -4部-

子どもたち全員に

おかし

プレゼント！

軟式野球 キャッチボール 体験教室 開催

バッティングも教えます！

日付

5月7日[土](雨天中止)

時間

受付／9:50～

体験会／10:00～11:00頃

対象

小学1年生～3年生

場所

本宿小学校 校庭

持ち物

水筒・運動ができる靴と服装

持っている方はグローブ・バット

※無くても大丈夫！当日お貸しします！

予約 不要

お子さまだけの参加もOK！

お友達と誘い合ってきてね！

※当日の天候や体調にあわせて、気が向いた方はどなたでもご参加いただけます。

お子さまだけでご参加の場合は、担当(宮城)アドレスまでご連絡ください。

※新型コロナウィルス感染状況等により本体験会は予告なく延期・中止となることがあります。

予めご了承下さい。

※手洗い・消毒・マスク着用(運動時除く)のご協力をよろしくお願ひいたします。



キミの参加を
まつててるよ！



当日の流れ

- 9:50 集合・受付
- 10:00 なげるたいけん！
- 10:20 まもるたいけん！
- 10:35 うつたいけん！
- 10:50 はしるたいけん！
- 11:00 終了予定

※当日のプログラムは変更する可能性があります。

練習時の見学・体験は隨時行っております。事前にご連絡をいただければお菓子プレゼント！

本宿リトルエース4部

本宿リトルエース

検索

担当：宮城

体験会、その他何でも！
お気軽にお問い合わせください！

hiromiyagi.29.8@gmail.com

<https://honshuku.89dream.jp>



メール用

チーム概要と活動内容

- 練習は、土日祝に行ってています。
- 年会費：1,500円
- 部費：1年生 無料／2年生 6,000円／3年生以上 12,000円
- 試合は、日曜日、祝日に入ることが多いです。
- 高学年になると、遠征などが入ることがあります。
- 専属の監督・コーチがいるため、基本的には保護者の皆様には送迎だけをお願いしております。
(3年生以上は各自で帰宅することができます。)
- 夏季は当番制で見守りと暑さ対策を行っております。小さなお子さまがいるご家庭、お仕事が入るご家庭などご心配のある保護者の皆様はご相談に乗りります。
無理なく負担なく行うのをモットーとしております。
- 保護者のコーチも募集しております！子どもたちと一緒に野球をしたい方は是非一緒に体を動かしませんか？

活動場所

本宿小学校校庭、武蔵台少年野球場、本宿体育館グラウンドなど

体験談

小学校に入り何かスポーツをやらせたいと思っていましたがなかなか決められず、たまたま忘れ物を取りに行った校庭で練習に飛び入り参加したのがきっかけです。子供から「野球をやりたい！」と言わされた時には、何度も本人に意志を確認し、本当に続けられるのかな？大きな声で挨拶出来るのかな？…と親は不安ばかりでした。

体験会にも参加し、「すぐに決めずにゆっくり考えてくださいね」とのことでの後の数回は体験練習として参加しました。

いつ行っても子供たちがのびのびとしていて、和気あいあいとした雰囲気もあり、皆仲良し！

気付けば初めの不安は無くなり入部を決めました。

まだ始めて数ヶ月ですが、毎週の練習で投げたり、打ったりと日々出来ることが増え、お友達と一緒に出来る野球が「本当に楽しい！」とのことです。

【2年生保護者】

お友達から誘われて、リトルエースへ体験に行ったのですが、その時は入部しませんでした。

しかし、その何ヶ月後にもう一度体験会に参加させて頂き、その時に入部を決めました。

優柔不断な息子なので、何度も体験会に参加させて頂く事ができ、ゆっくり考えて入部を決める事が出来たのがとても良かったです。

リトルエースに入部してから、挨拶もしっかり出来るようになり、礼儀なども身につける事が出来たので、野球以外の事も教えて頂き大変ありがとうございました。

【3年生保護者】

始めたきっかけはお父さんの野球している姿を見てでした。しかし、最初はチームに馴染めるかなど子供なりに悩んでいましたが、体験に行ってみるとその日の夜には『野球をやりたい！楽しかった！リトルエースに入りたい！』

と言っていました。

親の心配は、同行や係などでした。赤ちゃんがおり、練習を観に行けなかったり、準備に参加が出来なかつたりとあり不安がありましたが、他のお母さん、お父さんがサポートしてくださるので、安心して野球に通わせることが出来ています。

子供はチームでの責任感、団体行動を学び、親は他のお母さんお父さんとの繋がり、情報交換など出来る場としてリトルエースに入って良かったなと思っています！

【3年生保護者】

我が子は3年女子の母です。

兄の入部をきっかけに野球を始めました。府中市内の小学校の野球部には、活躍している女子選手が多くいることを知りました。

娘は府中市の女子チームにも所属し、他校の女の子たちと交流するようになりました。

同級生や他の学年のお友達と野球を通して関わることで、協力する力・状況をみて考える力・仲間を思いやる力などが育まれていると感じます。心も体も成長していく姿を見るのが樂しみです。

【3年生保護者】